

中の島地区町内会連合会ニュース

第173号



発行:中の島地区町内会連合会
発行日:令和3年7月30日

7月下旬は雨も全く降らず、区役所がオリンピックマラソンコースの沿道に植えた花も大ピンチとなりました。造園業者の水やりも間に合わなかったところ、急なお願いにもかかわらず町内会の皆様に水やりの協力をいただいております。本当にありがとうございます。先月もお知らせしましたが、中の島町内会連合会からボランティア約50名が参加します。ボランティアの皆様は、朝早くから、黄色いTシャツと帽子で沿道の観衆誘導などを行います。なお、沿道での観戦は自粛をお願いしておりますので、ご協力をお願い致します。暑い日が続いております。こまめに水分を補給するなど熱中症対策を行いましょう。

熱中症に注意



夏の交通安全街頭啓発



7月13日(火)環状通りと中の島通りの交差点において夏の交通安全街頭啓発が行われました。町内会、交通安全母の会、交通安全指導員の方々など約70名と今回は中の島地区に拠点をおく秋津道路(株)さんも参加してくれました。新型コロナウイルスの影響で外出する人は減っていますが、連日天気も良く、暑い日が続いています。ドライブではスピードを出さず、安全運転で楽しみましょう!秋津道路さんは地域の皆さんと地域コミュニティー、防災防犯安全活動、子育て、環境活動に取り組んでいます。今後とも、中の島地区町内会連合会とともに、まちづくり活動よろしくお願ひ致します。



元気をつくろう会~ラジオ体操~



小学生の夏休みに合わせて7月22日(水)からラジオ体操が始まりました。今年も新型コロナウイルスの影響で中止にした町内もありましたが、実施した町内では多くの子どもから大人が集まりましたが、距離をとり、感染予防に心掛けながら実施しました。夏休み期間中、規則正しい生活を送る事に挑戦し体力をつけて、ウイルスにも負けないで乗り切りましょう!!



市長感謝状

長年地域の発展に貢献された方におくられる市長感謝状が三区第1町内会本田会長におくられました。おめでとうございます。



啓発看板の寄贈

中の島に設置されている迷惑駐車車の看板が古くなっていて、工事されていた株式会社北海道グリーンメンテナンス様が看板を製作し、寄贈していただきました。ありがとうございました。



少年野球全国大会～準優勝～



7月30日(金)～8月1日(日)、IBA全国ブロック大会が東京で行われ、中の島地区で活動している中の島ファイターズが出場しました。新型コロナウイルスが感染拡大している中での大会となり、検査をうけ感染予防に徹底し、大会に挑みました。連日炎天下での試合でしたが、リーグ戦を勝ち上がり決勝戦へ。惜しくも決勝では敗れましたが、準優勝は立派です。自粛期間もあり、子ども達は辛い思いをしてきましたが、今大会はいい思い出となったことでしょう。おめでとうございます!!



あいあいゆういんぐ

あいあいゆういんぐは8月再開する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のため、8月は中止といたします。今後の日程等、再開時はホームページ及び掲示板でお知らせします。



問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ <https://nakanoshima.jpn.org/>

